

Les provinces d'Artemisa et de Mayabeque fêtent leur 5^e anniversaire



La Havane, 9 janvier, (RHC).- Les provinces cubaines d'Artemisa et de Mayabeque arrivent ce samedi à leur cinquième anniversaire.

Le gouvernement cubain a mis en place dans ces deux provinces une restructuration des organes des Assemblées du Pouvoir Populaire.

L'expérience appliquée rentre dans le cadre des transformations qui ont lieu dans tout le pays afin de mettre à jour le modèle économique et social.

Ces deux provinces se partagent le territoire de l'ancienne province qui entourait la capitale.

L'expérience des provinces d'Artemisa et de Mayabeque en ce qui concerne les Assemblées du Pouvoir Populaire est toujours en cours de perfectionnement et elle devra s'étendre à tout le pays en 2017, selon les prévisions de l'Assemblée Nationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/80910-les-provinces-dartemisa-et-de-mayabeque-fetent-leur-5e-anniversaire>



Radio Habana Cuba